

Día Internacional de la Mujer

8 de marzo de 2014

La estructura de la opresión de la mujer ha sido tallada profundamente en las manos callosas de las trabajadoras de las maquiladoras y fábricas de superexplotación de China y Honduras. Ha cubierto los rostros de las jóvenes de Arabia Saudita e Indonesia. Ha desnudado a las jóvenes de Moldova y Bangkok vendidas en burdeles por todo el mundo y la asumen como premio las preadolescentes estadounidenses y europeas a quienes les enseñan a vestirse y contonearse como objetos sexuales *mucho antes* de entender ni siquiera de qué se trata el sexo. Esta estructura entrelaza todas las épocas de la historia, sigue un sendero sinuoso alrededor del mundo, forra

todas las religiones dominantes y “códigos morales” y está entretrejida en cada aspecto de la sociedad humana. Es un velo pesado que arroja las tinieblas de las primeras divisiones opresivas de la humanidad sobre la vida, los sueños y los proyectos de los seres humanos en cada rincón del globo en el siglo 21.

No se justifica vivir así en este planeta en el siglo 21 y no se debe aceptar. No se debe tolerar ni permitir nada de eso con el consejo de la paciencia.

NOSOTROS DECLARAMOS: ¡NUNCA MÁS!



Foto: AP

Una mujer y sus hijos pepeñan, India. El 40% de los 1.1 mil millones de habitantes de este país viven de un dólar al día.

“¿Sabías que...?”

- La criminalización o estigmatización del aborto obliga a las mujeres a hacerse abortos en condiciones peligrosas, lo que genera una situación en que 47.000 mujeres mueren al año de abortos poco seguros.
- Es más probable que una muchacha nacida en Sudáfrica sea violada que aprenda a leer en su vida.
- Más de la tercera parte de las mujeres presas en el mundo están en las prisiones de Estados Unidos.
- Solamente en los últimos tres años en Estados Unidos, varios estados han adoptado 203 restricciones nuevas contra el aborto, y no hay ninguna clínica de abortos en el 97% de los condados rurales.
- Una de cada tres mujeres en el planeta será violada o golpeada durante su vida; es decir, mil millones de mujeres.
- En las últimas décadas, la pornografía se ha vuelto cada vez más violenta y denigrante para la mujer, al mismo tiempo que se ha vuelto más establecida y aceptada.
- La edad promedio de entrar en la prostitución o pornografía para una muchacha o mujer en Estados Unidos es de 12 años.



Foto: AP

Ex maestra en el penal Abu Ghraib, Irak, 2004.



Especial para Revolución

Doscientas personas versus la marcha antiaborto, San Francisco, 25 de enero de 2014.